

市長タウンミーティングを開催しました

令和6年度第8回（通算13回目）となります今回は「三ヶ島地区のまちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年11月9日（土）午後3時30分～5時

開催場所 三ヶ島まちづくりセンターホール

参加者 71名



市長コメント

市長に就任して13回目、令和6年度8回目となります市長タウンミーティングは、初めてまちづくりセンターを会場に開催いたしました。

三ヶ島地区にお住まいの方をはじめ、たくさんの皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「ふるさと納税の返礼品に三ヶ島のお茶の検討」、「買い物難民のための商業施設の誘致」、「狭山ヶ丘駅周辺の整備」、「ところワゴンのコースの検討」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

参加者の声

- ふるさと納税の返礼品に三ヶ島のお茶の検討をしてほしい。
- 所沢市で強盗事件が起こったが、市民はどのように対応したら良いのか市から市民に声を掛けてほしい。
- 保育園の定員を増やしてほしい。
- 「ほうかごところ」を作してほしい。
- 交通機関を充実してほしい。
- 「アーバンリゾート都市所沢」をキャッチフレーズにしてほしい。
- 買い物難民のために商業施設を誘致してほしい。
- 防犯灯の電気代の負担軽減を検討してほしい。
- 西部クリーンセンター及び最終処分場の見学会を実施してほしい。
- 観光、特にインバウンドの観光に力を入れてほしい。
- 三ヶ島工業団地により税収が増えた場合、待機児童や学童保育対策に回してほしい。
- 狭山ヶ丘駅周辺の整備をしてほしい。
- ところワゴンのコースを病院や市役所とのつながりや乗り換えがうまくいくよう検討してほしい。